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ASSEMBLEE  GENERALE  DE  L’A.V.A 
du 29 NOVEMBRE 2017 

 
RAPPORT MORAL 

 
 
 
Tout d’abord, au nom du CA,  je vous souhaite la bienvenue et vous remercie d’être 
présents. 
 
Je voulais rappeler  que comme chaque année nous avons été obligés d’organiser 
cette réunion, ici, et non à la salle des vergers, car la mairie limite l’utilisation de la 
salle des vergers à 30 personnes, pour des raisons de sécurité. La salle des vergers 
est une salle municipale, gérée par la mairie. 
 
Comme vous le savez  nous avons l’obligation de faire une AG dans les deux mois 
qui suivent la clôture des comptes. Nous avons clôturé les comptes en septembre 
comme les années précédentes, mais nous n’avons pas demandé de subvention à la 
mairie pour 2018, car les demandes de 2016 et 2015 ont été refusées par la Mairie. 
Nous avons bien compris que la réponse serait  identique. C’est pourquoi vos 
cotisations sont importantes pour la vie de notre association. 
 
Je laisserai le soin à notre trésorière, Audrey CAUVEL, de vous commenter les 
comptes tout a l’heure.  
 
Je commencerais  mon rapport par un petit historique de notre association. 
Depuis MARS 2014 nous avons relancé l’A.V.A (Association Vergers Amandiers)   
Depuis, vous avez été nombreux à répondre à nos assemblées et à participer à ce 
renouveau. Nous avons doublé le nombre de nos adhérant, depuis ce jour.  Merci de 
nous avoir fait confiance. 
 
 

 
 
Voici la liste des membres du Conseil d’Administration de l’AVA, mise à jour suite 
aux élections de l’Assemblée Générale du 30 novembre 2016 : 

 

Conseil d’Administration :  Elections lors de l’AG du 30 novembre 2016 (en ordre 
alphabétique de noms) 

Mme Cécile BERNARDI  - 8 Square Vivaldi 
Mme Florence BERTOLINO  - 105 Square Matisse (*) 
M. Eric BOROT  - 89 Square Michel-Ange 
Mme Audrey CAUVEL  - 131 Square Cézanne (*) 
Mme Stéphanie CHAPUIS  - 85 Square Michel-Ange 
M. Philippe FIORELLA  - 67 Square Bach (*) 
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M. Olivier GUILLOTIN  - 94 Square Matisse (*) 
M. Vincent MONET  - 74 Square Michel-Ange 
Mme Sophie ROUDIL  - 74 Square Michel-Ange (*) 
M. Michel VIOUT  - 42 Square Manet 
(*) Nouveaux membres. 

 
Bureau :  Elections lors du CA du 12 janvier 2017. 

 Présidente :  Mme Cécile BERNARDI - 8 Square Vivaldi  
 Vice-Président :  M. Michel VIOUT - 42 Square Manet 
 Secrétaire :  Olivier GUILLOTIN - 94 Square Matisse  
 Secrétaires adjoints :  Philippe FIORELLA - 67 Square Bach  

et Sophie ROUDIL - 74 Square Michel-Ange 
 Trésorière :  Audrey CAUVEL - 131 Square Cézanne  
 Trésorière suppléante :  Florence BERTOLINO - 105 Square Matisse 
 

 
Webmaster (site internet) :  Depuis août 2005. 
M. Vincent MONET - 74 Square Michel-Ange 
Contact : ava.bba@free.fr 

 
 
Notre nouveau Bureau et conseil d’administration a été communiqué et présenté à 
tous les services de la mairie, et la déclaration de la nouvelle composition du bureau 
a été faite à la préfecture.  
 
Pour nos échanges avec les habitants au sein du lotissement, nous sommes aidés 
par des représentants  dans chaque  square : 
 
Allée des peintres :  Chantal CORDIEZ - 91 allée des peintres /Fritz KUHN - 110 
allées des peintres 
Square Cézanne : CAUVEL Audrey - 131 Square Cézanne 
Square Ingres :  Michel DAURELLE - 5 Square Ingres 
Square Manet :  Sylvie LEBRE - 33 Square Manet 
Square Matisse :  Florence BERTOLINO - 105 Square Matisse 
Square Michel-Ange :  Sophie ROUDIL - 74 Square Michel-Ange 
Allée des musiciens :  A définir 
Square Bach :  Philippe FIORELLA - 67 Square Bach 
Square Mozart :  Corinne BAUCHY - 43 Square Mozart 
Square Beethoven :  Eliane TOUGERON - 34 Square Beethoven 
Square Strauss :  A définir 
Square Vivaldi :  Cécile BERNARDI - 8 Square Vivaldi 
 
Chantal CORDIEZ s’occupe également des problèmes de débroussaillage, et nous 
en profitons pour la remercier, pour ses diverses interventions auprès de la Mairie. 
 
Le Square Strauss n’a toujours pas de représentants ainsi que l’allée des peintres.   
 
Ces représentants sont vos voisins, ils sont le relais entre vous et nous. Alors 
n’hésitez pas à leur faire part de vos observations,  pour que nous les prenions en 
compte et que l’on y donne une suite favorable dans la mesure du possible. 
 
A ce jour trois membres du conseil d’administration sont démissionnaires : Olivier 
GUILLOTIN et Vincent MONET et Sophie Roudil. Sophie Roudil démissionne 
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également du poste de responsable de square. Nous aborderons après la 
présentation du budget le renouvellement des membres du CA s’il y a des 
volontaires. 
Je vous appelle les objectifs de l’association : 
 

1) Valoriser et défendre les caractéristiques du quartier,  en particulier sa 
spécificité résidentielle. 

2)  Défendre les habitants adhérents de l’association contre les agissements 
susceptibles de leur porter préjudice. 

3) Poursuivre le développement et l’amélioration de la vie du quartier. 
4) Donner une dynamique au quartier. 

 
- CCQ 
 
Comme vous le savez, depuis  2015, la Mairie a remis en place les Conseil 
Consultatif de Quartier (CCQ). 
-Le dernier CCQ a eu lieu le 30/03/17  Nous n’avons pas eu de compte rendu de 
cette réunion à ce jour.  
-Le prochain aura lieu le 30/11/2017 (demain)  
 
 
- Réfection de la salle commune des Vergers : 
 
Les travaux sont aujourd’hui finis, et l’inauguration avec Monsieur le maire a eu lieu 
le 18 mars 2017.  
La deuxième salle, qui n'a pas fait l'objet des travaux importants récents, a été aussi 
mise à la disposition des Associations. 
 
-Aire de jeux : 
Voici les remontées que nous avons faites à la marie à ce sujet, sans réponse à ce 
jour.  

Nous sommes toujours très satisfaits de cette aire de jeux. 
Il semble que son entretien soit plus régulier maintenant et que la mairie porte une 
attention particulière au débroussaillage interne de ce dernier.  
Nous avions néanmoins noté cet été l’insuffisance d’arrosage de quelques arbres et 
il conviendra de vérifier au Printemps que les arbres concernés ne sont pas morts. 
Le panneau d’interdiction de fumer dans le parc n’a toujours pas été posé. Or on 
retrouve de nombreux mégots dans les zones de jeux des enfants (notamment dans 
le revêtement en morceaux de bois). Merci de répondre à cette demande au plus 
vite.  
Nous venons de constater que l’un des deux poteaux de la machine à ramer située 
sur le terrain de basket, présente un jeu à sa base (vraisemblablement dû au 
desserrage des boulons le reliant à son plot de fondation) : il conviendrait d’intervenir 
rapidement sur ce point. 
Nous attendons enfin la réfection de la partie du grillage de clôture, qui a été détruite 
en juin.  
Les usagers nous remontent que les abris solaires triangulaires s’avèrent 
insuffisants.  
 
 
-Chemin des Revenants : 
 
Nous avons tous conscience de la dangerosité de cette route, dont la fréquentation a 
augmenté, le chemin devenant une alternative à la nationale. Les gens y roulent très 
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vite malgré l’absence de trottoir, le faible éclairage la nuit et le bus scolaire qui 
s’arrête sur la voie elle-même. 
Lors du dernier CCQ M Morateur  nous a confirmé que le projet en cours, qui prévoit 
notamment de grands trottoirs, a été accepté au budget 2017 (100000€)  
Ce qui a été une bonne chose, car dans le cas contraire, celui-ci aurait été  dans le 
domaine de compétence de la Métropole (début 2018), ce qui aurait été plus difficile 
à   adopter.  
Les travaux de la route sont presque finalisée, reste l’arrêt de bus et l’éclairage à 
mettre coté trottoir. Il est à noter que le tronçon après le croisement de St Hilaire qui 
va jusqu’au terrain de jeu ne sera pas refait.  
 
 
-Accès d’entrée au lotissement sur le chemin de St Hilaire   

Par l’allée des peintres :  

Il s’agit d’abord des Stops mis en place sur le chemin de St Hilaire, à l’entrée du 
lotissement des Amandiers/Vergers et du lotissement les Pins, ils sont très peu 
respectés. Pourriez-vous accéder à notre demande faite au dernier CCQ2017 de 
matérialiser le stop par des panneaux complémentaires ainsi que des signalisations 
au sol (bandes transversales)  

Par le cheminement piétonnier qui rejoint l’allée des musiciens par le square 
Vivaldi :  

Ce chemin est utilisé tous les jours par les piétons habitant du côté de l’allée des 
musiciens allant vers la Mounine et l’arrêt de bus. De plus ce parcours permet de ne 
pas passer par le tronçon de l’allée du chemin du revenant qui ne sera pas (vous 
nous l’avez confirmé) équipé d’un trottoir. Le chemin est parfois boueux et surtout 
mal éclairé, serait-il possible de prévoir un traitement par gravier, d’indiquer ce 
cheminement par un panneau « piéton » cote St hilaire et prévoir un éclairage ?   

 

-Croisement du chemin St Hilaire et du chemin des r evenants 

Nous constatons déjà un effacement significatif de la peinture des signalisations au 
sol du stop et du passage piéton. Par ailleurs, une grande quantité de terre et de 
graviers se retrouve après des pluies au bas du chemin de St Hilaire, butant contre la 
rehausse de la chaussée faite à cet endroit : il conviendrait de voir le moyen 
d’évacuer ces gravats vers le caniveau bordant la chaussée.   

 
Fibre  
A noter enfin que la pose de gaines pour l'alimentation future du quartier en fibre 
optique, a été prévu dans les travaux du chemin de St Hilaire. La fibre est depuis ce 
mois-ci accessible par le fournisseur orange, il faudra attendre 3 à 6 mois pour les 
autres opérateurs 
 
Problèmes d'inondation au bout de l'Allée des Peint res 
 
Une demande de la Mairie est en cours, adressée au propriétaire du terrain situé 
entre la route de Calas et les Vergers, lui signifiant de reconstituer l'écoulement des 
eaux bloquées à son niveau, responsable du problème. Nous n’avons pas de 
nouvelles a ce jour.  
 
Passages protégés et ralentisseurs 
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- Ralentisseurs/ passage piétons:  
Adressé à la mairie les points suivants :  
Nous réitérons notre demande de placer trois ralentisseurs le long de l’allée des 
Musiciens, dont un avec passage piéton au niveau de la maison du gardien. Cette 
demande déjà faite par Madame Lebre avait été annoncée par monsieur Morateur 
comme mise au budget 2017, à ce jour nous demandons ce qu’il en est.   

Vitesse de circulation dans le lotissement Il a souvent été évoqué la vitesse des 
véhicules arrivant dans le virage au bout de l’allée des peintres/entrée du square 
Michel-Ange et du danger pour les enfants qui y sont souvent présents. Il semble 
difficile de justifier la mise en place d’un ralentisseur à cet endroit. En revanche, 
pourrait-on avoir un miroir placé dans le virage qui permette la visibilité sur la voie et 
le square ?  

De même Lors du dernier CCQ qui a eu lieu en nous avons demandé à ce qu'un 
cheminement soit mis en place sur la route de Calas, depuis le haut de l'escalier 
piétonnier en provenance de l'Aire de jeu et jusqu'aux commerces de la Croix d'Or: 
Mme VENTRON a dit qu'elle allait étudier le problème. Nous n’avons pas de réponse 
a ce jour.  
 
 
Les évènements  2017 dans le lotissement   
 
 
● le 18 janvier 2017, le traditionnel et très apprécié vin chaud .   

Nous vous avons offert s vin et chocolat chauds accompagnés de pâtisseries sur la 
place Gabriel Fauré. 
Ce fut un bon moment partagés malgré la pluie menaçante sous une tente dont nous 
avons fait l’acquisition justement pour cet évènement. Un grand nombre d’entre vous, 
petits et grands ont eu plaisir à se retrouver pour se souhaiter une bonne année et 
partager vos délicieux gâteaux.  
Lien vers cet évènement : http://ava.bba.free.fr/spip/spip.php?article478  
 
● Fête du printemps dimanche 23 avril,  

Nous avons répondu à la demande de beaucoup en  renouvelant le concours de 
boules, troisième édition suivi d’un apéritif offert par l’AVA et d’un pique-nique  
convivial.   
 
● La fête des voisins Le vendredi 26 mai 2017 

C’est un moment de convivialité qui marche bien dans nos lotissements, chaque 
square s’organise.  
 
● Le rendez-vous d’halloween, le 31 octobre 2017 

Toujours rassurant de savoir que l’évènement a lieu dans le lotissement pour les 
personnes qui achètent des bonbons.  
 
● Notre AG annuelle de ce jour 29 novembre 2017 

Rendez-vous important  
 
● Décoration de Noel ! le concours de la plus belle maison décorée décembre 

2017.   
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NOS OBJECTIFS POUR 2018  
 

- Reconduire des évènements pour créer du lien entre nous.    
- Vous représenter face à la mairie pour les problématiques du lotissement.  

 
 
COMMUNICATION 
 
 
● Pour nous contacter par mail une seule adresse  : ava13320@gmail.com qui 

contacte tous les membres du conseil d’administration.  
  

● Vous pouvez également nous adresser vos questions ou nous faire remonter 
des informations concernant nos lotissements par les responsables de square, 
qui restent vos interlocuteurs privilégiés.   

 
● Pour les événements particuliers, comme cette réunion, nous distribuons des 

flyers dans vos boites aux lettres. 
 
● Je vous rappelle que vous pouvez trouver toutes les informations de l’A.V.A 

sur le site internet du quartier http://ava.bba.free.fr Vous y trouverez l’actualité 
des VERGERS AMANDIERS ainsi qu’une multitude d’informations sur le 
lotissement.  
Une lettre d’information est diffusée par courriel, environ tous les mois en 
fonction des actualités du moment. Pour vous abonner à la lettre d’information, 
contactez ava.bba@free.fr l’adresse courriel de notre webmaster Vincent 
Monet que nous remercions. 

 
 
Je laisse maintenant Audrey CAUVEL, notre trésorière, vous faire le point sur les 
comptes de l’AVA. 
 
Je pense vous avoir tout dit sur notre association, nous restons à votre disposition 
pour répondre à vos questions, après l’intervention de Audrey CAUVEL notre 
trésorière. 
 
Je vous remercie pour votre attention. 
 
 
 
Cecile BERNARDI,  
Présidente de l’AVA.  


